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A N FRA G E 

der Abgeordneten DR.JÖRG HAIDER, DR.OFNER 

an den Herrn Bundesminister für Verkehr 

betreffend Postzustellung im ländlichen Raum 

In vielen Gebieten Kärntens wird die Post nur mehr einmal 

wöchentlich zugestellt, und das nicht direkt ins Haus, sondern 

zu Sammelbriefkästen, die oft mehr als einen Kilometer entfernt 

sind. 

Ohne Zweifel handelt es sich hier um einen äußerst unbefriedigenden 

Zustand, der ehest einer entscheidenden Verbesserung bedarf. 

Die uriterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Herrn 

Bundesminister für Verkehr die 

A n fra g e 

1. Wie nehmen Sie zu der Tatsache Stellung, daß die Postzustellung 

im ländlichen Raum derart im argen liegt? 

2. Welche Maßnahmen sind beabsichtigt, um hier möglichst bald 

entsprechende Abhilfe zu schaffen? 
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